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Antrag 110/I/2018

KDV Spandau

Der Landesparteitag möge beschließen:

Der Bundesparteitag möge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme (Konsens)

LKWMaut erhöhen
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Die SPD Mitglieder in der Bundesregierung und die SPD

Bundestagsfraktionwerden aufgefordert, sich für eine Er-

höhung der LKW Maut sowie eine bessere Kontrolle der

Erhebung dieser Maut einsetzen.

Begründung

Seit die Firmen ihre Lagerhaltung mit „Just in Time“ auf

die Straße verlagert haben, sind die deutschen Bundes-

straßen hoffnungslos überfordert. Die Einnahmen der

LKW Maut tragen nicht die Reparaturkosten, die durch

den erhöhten LKW Verkehr entstehen. Deshalb muss

die Maut erhöht werden, damit erstens mehr Geld zur

Instandsetzung erwirtschaftet wird, und Unternehmen

sich der Überlegung stellen, durch eine erneute Lager-

haltung ihre Transport und Lagerkosten erneut zu über-

prüfen. Wenn für Wochen oder Monatsproduktionen die

Waren angeliefert werden, anstatt für den Tagesbedarf,

kann man den LKW Verkehr einschränken. Dadurch sinkt

auch der Anreiz für Unternehmen, große LKW nach US-

amerikanischem Vorbild („Gigaliner“) einzusetzen. Giga-

Liner sind keine Lösung – sie verschärfen nur das Problem.
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